

kantonales Pfingstlager

Das kantonale Pfingstlager ist einer der grössten Höhepunkte im Pfadijahr. Es ist der wichtigste kantonale Anlass der Pfadistufe und zugleich ein Treffpunkt für Leiter, Pios und Rover. Das Lager soll die Teilnehmer in verschiedenster Weise ansprechen. Neben den traditionellen Läufen, die vor allem Kreativität, Geschicklichkeit, Teamgeist, Sportlichkeit und Wissen in spielerischen Wettkämpfen erfordern, bietet es eine breite Grundlage die typischen Pfaditätigkeiten im Lager auszuleben und alte Bekanntschaften zu pflegen oder neue zu knüpfen.

Ein Pfädi erzählt: Jedes Jahr freue ich mich auf Pfingsten, denn da findet immer an einem andern Ort das Pfila statt. Am meisten freue ich mich, all meine Pfadifreunde wieder zu treffen und gemeinsam ein tolles Wochenende zu verbringen. Der anstrengendste Tag für mich ist der Sonntag, denn da gehe ich mit meinem Fähnli auf den Lauf, wo wir unser Können unter Beweis stellen müssen. Jedes Jahr hoffe ich, dass wir gewinnen, dann bekommen wir eine spezielle Pfilakrawatte. Am Abend nach dem Fähnlilauf und dem Z'Nacht findet die Abendunterhaltung und die Rangverkündigung statt. Dann bin ich immer ganz auf die Ergebnisse gespannt. Am grossen Feuer können wir dann gemeinsam über den Tag reden und lachen. Am Sonntag machen wir noch Sport und dann ist es schon wieder vorbei. Schade, aber ich freue mich schon auf nächstes Jahr.

